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凡人民所需者，
莫不全力而为。
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中国十大地市党报

今年以来，洛阳市运管系统牢
固树立科学发展观，全面贯彻落实
省、市交通系统的各项任务和要
求，以道路运输行业管理为中心，
以“规范管理年”活动为契机，以队
伍建设为根本，以保障安全为目
的，实干争先，创新发展，较好地完
成了上半年目标任务。截至 6 月
底 ，全 市 完 成 道 路 旅 客 运 输 量
8650 万人，客运周转量 641431 万
人公里，货运量 8332 万吨，货运周
转量 1891077 万吨公里，与去年同

期相比分别增长了 9.1%、9.2%、
11.5%和11.6%。

道路运输服务能力持续提升

洛阳市客运行业努力做好春运、
牡丹文化节等重要时期和重大节日
道路旅客运输工作，在此期间，共完
成客运量2478万人次，客运周转量
194010万人公里。

强力推进交通运输城乡一体化
进程，延长农村客运班线，增加农村
客车数量，大幅提高乡镇、村通班车

率，使农民出行更方便快捷。目前，
我 市 行 政 村 客 车 通 达 率 提 高 到
99%，解决了 2968 个行政村 482 万
群众的乘车难问题，基本实现了路
通、车通、站成的预定目标。6月，市
区至孟津班线客运线路引进了 16
辆新型的电气混合动力城市客车，
最高时速 70 公里，时速 20 公里以
下由电力驱动，超过20公里以天然
气为动力，每百公里比燃油车节约
40 多元燃料费，更环保、安全、舒
适、先进，实现了客运行业节能环保

的新突破。
场站建设续建项目 4 个：汝阳

县汽车客运站、嵩县汽车客运站、塔
湾汽车客运站、西泰山旅游客运站，
完成投资额 525 万元，其中汝阳县
汽车客运站、塔湾汽车客运站已完
工。计划新建客运南站、中州西路
物流中心、汝阳县客运北站、栾川县
城北汽车站 4 个项目，其中栾川县
城北汽车站已开工，另外 3 个项目
正在办理开工手续。

（下转03版）
新型电气混合动力城市客车整装待发新型电气混合动力城市客车整装待发

努力开创洛阳市道路运输管理工作新局面

据新华社北京8月27日
电 中共中央政治局 8 月 27 日
召开会议，决定今年11月在北
京召开中国共产党第十八届中
央委员会第三次全体会议，主
要议程是，中共中央政治局向中
央委员会报告工作，研究全面
深化改革重大问题。会议审议
通过了《建立健全惩治和预防
腐败体系 2013—2017 年工作
规划》《关于地方政府职能转变
和机构改革的意见》，听取了中
国（上海）自由贸易试验区筹备
工作汇报。中共中央总书记
习近平主持会议。

会议认为，全面深化改革
关系党和国家工作全局。改革
开放是决定当代中国命运的
关键一招，也是决定实现“两
个一百年”奋斗目标、实现中
华 民 族 伟 大 复 兴 的 关 键 一
招。实践发展永无止境，解放
思想永无止境，改革开放也永
无止境，停顿和倒退没有出
路，改革开放只有进行时、没
有完成时。

会议强调，必须坚定深化
改革的信心、坚持深化改革的
正确方向、凝聚深化改革的共
识、注重深化改革的统筹谋划、
协同推进各项改革；必须尊重
人民首创精神，最大限度集中
全党全社会智慧，把党内外一
切可以团结的力量广泛团结起
来，把国内外一切可以调动的
积极因素充分调动起来，形成
推进改革的强大合力；必须充
分认识改革面临的矛盾和困
难，增强与时俱进、攻坚克难的
勇气，敢于啃硬骨头，敢于涉险
滩，既勇于冲破思想观念的障
碍，又勇于突破利益固化的藩
篱； （下转02版）
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本报讯（记者 姜春晖）昨日上午，市委副书记刘应安主持召开
专题会议，协调解决洛阳单晶硅集团有限责任公司、洛阳白马集团
有限责任公司地块开发改造中遇到的问题。

洛单集团和白马集团均是我市重点搬迁改造的企业。目前，新
的洛单集团半导体产业园项目已进驻高新区，搬迁后的老厂区将被
打造成商业面积达30万平方米的城市综合体。升级改造后的白马
集团落户孟津县华阳产业集聚区，老厂区将着力发展成为集创意设
计、文化休闲等功能于一体的新型文化创意产业园区。

在听两个地块开发改造进展情况汇报后，刘应安强调，洛单集
团、白马集团地块的开发改造，要始终坚持规划引领，根据区位特
征，科学制定发展目标；要坚持产业为基，通过重点发展商业和信息
服务业等，促进群众就业。市直相关部门要相互协作，主动配合，加
快推进洛单集团、白马集团地块的开发改造，改善周边群众居住环
境，提升洛北城区城市形象。

市领导吴中阳、宋殿宇参加会议。

刘应安主持会议研究老厂区开发改造问题

规划引领 因地制宜
产业为基 促进就业

近日，在市工业产业集聚区洛
阳中收机械装备有限公司总装线
上，工人正在组装大型自走式玉米
联合收获机。

本月，该公司将有 500 台大型
玉米联合收获机下线交付用户。这
批具有行业先进水平的玉米联合收
获机主要销往东北、新疆等粮食主
产区。秋收在即，洛阳中收开足马
力加紧生产，预计今年玉米联合收
获机产量超过2000台。

记者 潘郁 通讯员 李静毅 摄

洛阳中收
助力秋收

日前，孟津县平乐正骨学校的
1700 多名师生兴高采烈地观赏了一
场别开生面的免费演出。演出现场，
一曲音乐舞蹈诗《花开中国》赢得了观
众如潮般的掌声。

这场演出由洛阳歌舞剧院举办，
其中的《花开中国》曾是第三十一届中
国洛阳牡丹文化节开幕式上的压轴
节目。当地居民介绍说，这种高水平
的演出，以前只在电视里看到，如今，
群众在家门口就可以欣赏到。这是
洛阳让节会演出“落地生根”惠及百姓
探索出的新路子。

据悉，在今年4月10日的第三十

一届中国洛阳牡丹文化节开幕式
上，音乐舞蹈诗《花开中国》受到观
众的普遍好评。为了不让好节目

“昙花一现”，开幕式结束后，洛阳市
决定以洛阳歌舞剧院为主力，对《花
开中国》进行精细的加工和复排，让
节 目 能 够 在 群 众 中 留 得 住 、受 欢

迎。复排完成后，《花开中国》按照
“政府补贴、院团演出、群众免费观
看”的模式，深入基层进行演出。政
府每场补贴 1.2 万元，使群众能够免
费观看，受到热烈欢迎。截至目前，
复排节目已在部队、社区、学校演出
15 场，2 万多名洛阳百姓近距离感

受到了艺术的魅力。
据了解，这些深受老百姓喜爱的

节会演出节目，现在已经“落地生根”
为洛阳市公益性文化活动的一部分，
今后，这样的优秀节目还会更多地走
进寻常百姓中去。

《人民日报》记者 曲昌荣

好节目不能昙花一现
洛阳让演出落地生根

作为今年牡丹文化节开幕式上的
压轴戏，《花开中国》复排重演、“落地生
根”，赢得群众的掌声，受到《人民日报》
的关注，成为节会惠民的一个样本，成为
把正确事情做正确的一个范例。

筹办第三十一届牡丹文化节，洛
阳严格落实中央八项规定，定下了

“节俭办会、节会惠民”的主基调。于
是，《花开中国》不靠舞台设计炫眼
球，不靠明星大腕撑场面，而是靠内
容和创意取胜，还可面向群众演出，

探索出一条“让节会演出‘落地生根’
惠及百姓的新路子”。

节会，归根结底是为群众办的。
排场再大，演出再精彩，如果不能为
民、惠民，有何意义？

为扩大宣传效应，办节会有时会
搞演出。一台花费不菲的演出如果再
仅仅是“一次性用品”，无疑是隐性浪
费。热闹过后，浮华褪尽，最终落下“烧
钱”的埋怨，与办节会的初衷背道而驰。

今年的河洛文化旅游节即将拉开

大幕，我们不妨沿着牡丹文化节“节
俭、惠民”的足迹，再向前迈出一步，多
问问自己：这一届如何“花钱少”又“办
得好”？如何最大程度惠民、利民？我
们能给洛阳和洛阳人民留下什么？

“把正确的事情做正确”，求真务
实，洛阳的节会必将令人更加期待！

一定要把正确的事情做正确

8 月 26 日，《人民日报》
刊发消息《好节目不能昙花
一现 洛阳让演出落地生
根》，本报今日全文转发，并
配发评论。敬请关注。

薄熙来受贿、贪污、滥用职权案
庭审纪实

本报讯（记者 李岚）昨日上午，
我市召开全市宣传系统会议，专题学
习全国宣传思想工作会议精神和省
委、市委贯彻落实意见。

8月19日、20日在北京召开的全
国宣传思想工作会议，是党的十八大
后党中央召开的一次具有全局意义的
重要会议，对于做好新形势下的宣传思
想工作具有重大战略意义。省委书记
郭庚茂在省委常委会议学习传达全国
宣传思想工作会议精神时指出，习近平

总书记在会上发表的重要讲话，站在党
和国家全局的高度，深刻阐述了中心工
作和意识形态工作、远大理想和现实目
标、党性和人民性、全党动手和部门负
责等事关宣传思想工作长远发展的重
大理论和现实问题，进一步明确了今
后工作的方向目标、重点任务和基本
遵循，是宣传思想工作的方向性、指
导性、纲领性文献。市委书记陈雪枫
在日前召开的市委中心组集体学习会
议上强调，要按照“研读原文、把握精

髓、学用结合”的要求，切实把思想和
行动统一到习近平总书记重要讲话精
神上来，认真做好当前的各项工作，把
学习成果变成实实在在的发展成效。

会议强调，全市各级各部门要把
深入学习领会、全面贯彻落实全国宣
传思想工作会议精神，作为当前和今
后一个时期的重要政治任务，围绕中
心、服务大局，牢牢把握正确舆论导
向，增强做好宣传思想工作的自觉性、
坚定性，不断提高做好新形势下宣传

思想工作的能力。
市委常委、宣传部部长杨炳旭在

讲话中强调，今后一个时期，全市宣传
思想文化工作重点要抢抓学习贯彻全
国宣传思想工作会议精神的难得机
遇，在始终坚持以经济建设为中心的
同时，把意识形态工作作为党的一项
极端重要的工作来抓，围绕中央和省
委、市委的重大工作部署，全面提升宣
传思想文化工作服务中心、服务大局
的能力和实效。 （下转03版）

我市召开宣传系统会议传达学习贯彻全国宣传思想工作会议精神

构建大宣传格局 营造大发展氛围


